

MOCIÓN INSTITUCIONAL DE TODOS LOS GRUPOS POLÍTICOS
MUNICIPALES SOBRE CONSTRUCCIÓN DE NUEVO PASO A LA ALTURA
DEL RIO GUADALMEDINA A LA ALTURA DE LA URBANIZACIÓN DE “ EL
ALCAIDE”

A tres kilómetros del casco urbano de Casabermeja existe una pedanía histórica conocida por Los Portales, a la que se le une una urbanización denominada el Alcaide. Estos núcleos de viviendas que pueden contar con una población cercana a las 200 personas se encuentran situadas cercanas a la carretera del Arco en dirección a Colmenar.

Para acceder a las mismas hay que cruzar el Río Guadalmedina por un paso existente en la actualidad formado por varios tubos y una plancha de hormigón, es en definitiva una especie de vado de hormigón por debajo del cual pasa el agua del Río. Cuando aumenta el caudal del río en determinadas épocas del año debido a las lluvias, los tubos no pueden soportar el volumen de agua y ésta pasa por encima del vado lo que provoca que los vecinos de la zona se queden aislados durante un tiempo determinado. Esta circunstancia ocurre anualmente varias veces lo cual provoca el malestar de los vecinos que residen en estas zonas y el consiguiente riesgo de que pueda ocurrir alguna circunstancia que obligue a salir de la zona y los vecinos no puedan cruzar el río, caso de un problema médico u otra urgencia similar.

El Ayuntamiento de Casabermeja elaboró un anteproyecto de puente valorado en 500.000 € hace varios años. Se solicitaron ayudas a diferentes consejerías y a la Diputación pero no obtuvimos nunca ayuda alguna. Dada la situación económica actual, en la que la escasez de recursos para inversiones es manifiesta, pero entendiendo que la urgencia de la actuación sigue vigente, solicitamos:

1) Que los servicios técnicos de la Diputación de Málaga elaboren una propuesta técnica asumible que solucione de forma definitiva el problema actual.

2) Instar a las distintas administraciones competentes en la materia que se comprometan a financiar el proyecto elaborado por la Diputación.

Casabermeja a 31 de mayo de 2012-05-31

Antonio Artacho Fernández

Jose María García Fernández

Manuel Fernández Martín

Portavoz de IU-LVCA

Portavoz del PSOE

Portavoz del PP